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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION LIGUE NOUVELLE AQUITAINE 

 
Le 10 septembre 2018 

Début 21h30 - Fin à 23 h20 
 
 
Réunion organisée par Raphaël Balaguer 

 

Présents :  Alain Courpron - Raphaël Balaguer - Philippe Dugoujon - Damien Palluet - Maud Boyer - Fabienne de 

Gaulejac 

                                        

Absents : Michel Deplagne 

 

 

‘aphaël BALAGUE‘ i t oduit ette u io  et p ise u il s agit d u e u io  extrêmement importante et que 

l ordre du jour a été bâti dans le respect des consignes de la FFTRI et notamment de Guillaume FRITSCH afin de 

respecter à la lettre les procédures juridiques. 

A la fin de cette réunion, nous aurons toute latitude et tout droit pour gérer la Ligue au niveau du Bureau Exécutif et 

du Co seil d Administration. 

Cette réunion se veut constructive, positive en ayant comme fil conducteur, des critères excessivement importants 

tels que l thi ue, le espe t des p o du es et le ie  de la Ligue Nouvelle Aquitaine. 

Les sept membres du Co seil d Administration actuel représentent ces valeurs que nous jugeons indispensables. 

 

Nous sommes six présents à cette réunion, nous atteignons donc le quorum et pouvons prendre toutes les décisions 

qui seront légitimes et juridiquement validées. 

 

21:30    Introduction 

Par Alain COURPRON 

 

Point objectif et factuel sur la situation Juridique de la ligue à date.   

Alai  COU‘P‘ON appelle et e pli ue d u e a i e d taill e la situatio  de la Ligue aujou d hui. Il evie t su  tout 
l histo i ue depuis sa d issio  d ut ai 8. Il appelle ue ous tio s alheu euse e t da s u e situatio  de 
complet blocage et que nous ne pouvions plus avancer dans notre objectif qui est le bien de la Ligue Nouvelle 

A uitai e. Il soulig e ue des poi ts de d o tologie, d thi ue et de p o du es o t peut-être pas été respectés et 

demande que dès à présent, ces critères encadrent la ligne de conduite des sept membres du Conseil 

d Ad i ist atio . 

Pour rappel, il y a eu une réunion avec Cédric GOSSE, Raphaël BALAGUER, Jean Jacques GAUTHIER et Alain 

COU‘P‘ON afi  de t availle  su  u e te tative de o iliatio  ui s est te i e sa s su s a  il  a eu au u e 
po se à os uestio s su  le fo d, d où la situatio  à date. 

Pour appel, nous avons demandé à la FFTRI un audit concernant le scrutin passé, nous attendons à date la réponse la 

réponse de la FFTRI. 
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De nombreuses rumeurs circule t, ot e o je tif est d e  fai e a st a tio  et de t availle  sa s relâche pour notre 

ligue nouvelle aquitaine de Triathlon. Seul compte pour nous le Triathlon et son développement et le bien-être de 

tous les amoureux de ce sport. 

 

21:45    Prise de décisions  

Par Raphaël Balaguer & tous 

 

    1)Les six membres du CA actent les démissions de 8 e es du Co seil d Ad i ist atio , à savoi  les d issio s 
de Jean Jacques GAUTHIER, Stéphane FABRE, Michel FAUBERT, Virginie MAYENDI, Sébastien MOREAU, Frantz 

PAYELLE, Sara Bénédicte PIERRE, Marie TORRES. 

N a a t pas eçu la d issio  de Mi hel DEPLAGNE, ous o sid o s et a to s da s le espe t des gles ju idi ues 
que Michel DEPLAGNE fait toujours partie du Co seil d Ad i ist atio . 
Raphaël BALAGUE‘ a o ta t  pe so elle e t Mi hel DEPLAGNE et lui a de a d  s il ai te ait sa d ission et 

si positif, u il fasse pa ve i  sa d issio  ite au se ta iat de la Ligue Nouvelle A uitai e. 
2) A l u a i it , il a t  d id  ue ‘aphaël BALAGUE‘ onserve son poste de Trésorier Général et exerce 

également les fonctions de Président par intérim jus u à l Asse l e G ale Ele tive. 
 

3) A l u a i it , les e es suiva ts so t o s au sei  du Bu eau E utif : 
- Raphaël Balaguer : conserve son poste de T so ie  G al et e e e gale e t les fo tio s de P side t jus u à 
l Asse l e G ale Ele tive. 
- Maud Boyer est nommée Trésorière adjointe, 

- Damien Palluet est nommé Secrétaire Général 

- Alain Courpron est nommé Secrétaire Général Adjoint 

- Philippe Dugoujon fait partie intégrante du Bureau Exécutif 

- Fabienne de Gaulejac fait partie intégrante du Bureau Exécutif 

 

4) Co stitutio  du Co seil d Ad i ist atio  

Le Co seil d Ad i ist atio  intègre les membres suivants : 

- Raphaël Balaguer  

- Damien Palluet  

- Alain Courpron  

- Maud Boyer  

- Philippe Dugoujon  

- Fabienne de Gaulejac 

- Michel Deplagne 

 

5) Le nouveau Bureau Exécutif se réunira en conférence téléphonique le lundi 17 septembre à 21h30 et abordera les 

points suivants : 

       - adopte  la date de l Asse l e Générale élective  

       - adopte  le lieu de l Asse l e Générale élective  

       - p opose  l o d e du jou  de l Asse l e Générale  

       - adopte  le ode op atoi e de l Asse l e Générale : présentielle et vote électronique  

       - a te  la date li ite de d pôt des listes sous se ve de validatio  de la date d AG pa  le CA  

       - diffuser la procédure électorale. 

Raphaël BALAGUER nous fe a pa ve i  l ordre du jour de cette réunion du Bureau Exécutif en milieu de semaine, 

ainsi que le numéro de téléphone et les codes lundi matin. 

 

6) Ap s u io  et vote des poi ts is à l ordre du jour de e Bu eau E utif, et sous espe t d u  d lai de huit 

jours ouvrables, le Bureau Exécutif p se te a l e se le de es p opositio s au CA pou  les ett e au vote des 
membres du CA. 

Un PV de la réunion du Bureau Exécutif du 17 septembre 2018 vous sera transmis dans les meilleurs délais. 

Un PV de la réunion du Co seil d Ad i ist atio  qui devrait se tenir aux alentours du 25 septembre 2018, vous sera 

transmis dans les plus brefs délais. 

A la suite de toutes ces échéances juridiques et décisions prises, le Secrétaire Général et le Secrétaire Adjoint 

prépareront u e lett e d i fo atio  e t mement détaillée, intimée et expliquant la gestion de la Ligue à date et 

toutes les échéances à venir jus u à la fi  de l a e. 
Cette lett e d i fo atio  se a t a s ise à tous les P side ts de lu s de la Nouvelle A uitai e ai si u à la FFT‘I. 



22:15  Point administratif depuis début juillet 2018  

Par Raphaël Balaguer 

 

Gestion des affaires courantes :                                                                   

Nous souhaitons porter à votre connaissance que malgré les démissions de huit membres, la Ligue Nouvelle 

A uitai e o ti ue à ho o e  ses o ligatio s d u e manière sérieuse et les salariés à faire leur travail pour lequel ils 

ont été missionnés. 

Les rémunérations et les virements de salaires ont été faits dans les temps concernant le mois de juillet et d aout. 
Les remboursements des notes de frais, des CTL ont été honorées et toutes les factures en instance ont été réglées. 

Toutes les notes de frais de nos arbitres sont réglées dans les temps. 

Pour être complètement transparents avec vous, nous avons continué à travailler sur des litiges non résolus à date 

(contacts avec les URSSAF du Limousin pour problématique de début janvier à fin mars, comptes bancaires toujours 

a tifs su  l e -Ligue Poitou Charentes que nous devons clôturer). 

Lors de cette période instable, nous tenons à signaler que les salariés ont assuré leurs responsabilités de manière 

satisfaisante.  

 

Les échéances à venir : 

 

Raphaël BALAGUER a précisé par mail que toutes les échéances budgétisées seront honorées. 

Quelques précisions : 

- Le Séminaire des organisateurs se tiendra le samedi 10 novembre 2018 sous la responsabilité de 

Philippe DUGOUJON. Il sera aidé de Hélène VOLLAND et de Mickaël CHAUMONT. 

Malgré la démission de Marie TORRES, et o sid a t le t avail i po ta t u elle a e  e  a o t, ous souhaito s 
u elle o se ve les espo sa ilit s de f e te « Spo t Sa t  ». 

Co e a t la u io  à Pa is, il a t  d id  à l u a i it  u Hélène VOLLAND représentera la ligue. 

- Le Salon des Sports sur lequel est mixé le Séminaire « Triathlon Santé » est maintenu et sera géré 

par Bernard Feniou en tant que responsable aidé d Hélène VOLLAND.  

- Le Séminaire Mixité et le rassemblement des référent.e.s « mixité » des clubs est maintenu et se 

déroulera à BRIVE.  Nous remercions Fabienne de Gaulejac pour le travail fourni. 

- Les stages des jeunes sont maintenus et nous attendons les informations de Bernard FENIOU 

concernant la préparation de ces stages afin de les acter. 

 

Questions diverses :  

 

Céline VIREPINTE a pris contact dans un premier temps avec Alain COURPRON et dans un deuxième temps avec 

Raphaël BALAGUER. 

Céline nous a expli u  u elle avait eçu des o u i atio s téléphoniques de Présidents qui étaient inquiets de ce 

qui se passait à la ligue. 

C li e a a t pas toutes les i fo atio s, ous a demandé de pouvoir intervenir. 

Ap s o t ôle aup s du Ce t e des Spo ts et d E o o ie de Limoges, on nous a précisé la liste des documents à 

présenter à la personne demandant à avoir un regard sur les comptes, ce que nous avons acté. 

Céline VIREPINTE est ve ue le jeudi  septe e, ta t pas oi- e dispo i le, je l ai eu plusieu s fois au 
t l pho e. J ai d ief  ave  elle t s lo gue e t le soi  e. La situatio  financière de la Ligue est saine et les 

réserves sont importantes. Céline peut à date répondre aux questions si nécessaire. 

 

Fa tu atio  des p alit s d a it age. 
Le dossier des facturations des p alit s d a it age se a transmis à Mickaël CHAUMONT, qui se rapprochera de 

Alain DUPONT pour une formation en amont. Michael Chaumont est nommé responsable du dossier et devra nous 

restituer un projet de facturations des p alit s d a it age ava t le  Novembre 2018. 

 

Lo s de l Asse l e G ale le tive ui se tie d a e  fi  d a e, il a t  d id  de p opose  à tous les p se ts 
un buffet convivial préparé par un traiteur à la fin des échéances. 

 

 

 

 

 



22:20  Point électoral 

Par Alain COURPRON et tous 

 

A la de a de d u  o e t s important de clubs et notamment de président, nous sommes en train de construire 

une liste électorale qui serait conduite par Alain COURPRON. Les personnes qui ont déjà approchées depuis mi-aout 

sont reconnues pour leur déontologie, leur éthique, leur honnêteté et leur envie de t availle  et de s i vesti  pou  le 
développement de notre belle Ligue de Triathlon.  Ces personnes reconnaissent dans le Triathlon toutes les valeurs 

que nous véhiculons lors de notre réunion. 

Alain précise que de nombreux contacts ont été pris sur tout le territoire de la ligue nouvelle Aquitaine de Triathlon  

 

 

Nous vous convions à une Prochaine réunion du Bureau Exécutif : 

 

Lundi 17 septembre à 21h30. 

 
Raphaël BALAGUER nous fe a pa ve i  da s la se ai e l o d e du jou . 
Le numéro de téléphone et le code vous sera transmis lundi matin. 

 

Séance levée à 23h20. 

 

Nous vous remercions très chaleureusement de votre collaboration et de votre participation. 

 

 

 

 

 

         Raphaël BALAGUER 

         Trésorier Général   - Président par intérim           

 
 
 


